
 

 

 

 

 

 

        Ｎｏ．1586（第 7 回） 2020 年 9 月 16 日(水)   点鐘：12 時 45 分  於：勇屋会館 

 
例会／毎週水曜日 12：45～  例会場／勇屋会館  事務所／安曇野市豊科 4312-6 奥村ビル２Ｆ 

TEL0263(73)2901  FAX0263(72)3181  E-mail azumirc@poppy.ocn.ne.jp 
会長 丸山 慶四郎    幹事  石田 一夫 

                   2020～2021 年度 Ｒ．Ｉテーマ  
ロータリーは機会の扉を開く 

R．I 会長 ホルガー・クナーク 
クラブ標語：「It is much More lmportant how to be good ,rather than how to do good 」 
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～9 月は基本的教育と識字率向上月間です～ 

 
 
 

 
 

 
 

 
 

  

 

★ 配布 ・幹事報告 7号  

 

★ 会長挨拶 [丸山会長]  

 

 それでは挨拶をさせて頂き

ます。９月に入り８月の猛暑

が収まりやや過ごしやすくな

ってきたかなと感じておりま

す。９月初旬の台風 10 号がありましたが、今年の

台風はどうなるのか注意が必要と思います。自民党

菅新総裁が誕生しました。国民のために働く内閣、

政治ということですが、個人的には規制緩和など大

いに期待したいと思っております。 
最近のメールですが、２件あり一つはロータリー

財団からロータリーを通じて教育の機会を、もう一

つは国際ロータリーからロータリーリーダー、クラ

ブと地区リーダーの成功をサポート、の２件でした

が、皆様届いていたでしょうか。これからも漏れな

く発信していきたいと思っております。 
さて、先週 12 日でしたか瀬戸北ＲＣと七尾みな

とＲＣの会長さんに電話をしてみました。３クラブ

交流会は中止になりましたが、正式な文章を出して

いなかったのでそのお詫びと了解を兼ねて、またコ

ロナ禍ですので活動状況等お伺いしたかったためで

す。瀬戸北ＲＣは加藤庄平会長さんですが、連絡し

た前日がガバナー訪問であったとのことでした。た

だ周辺の４クラブ合同でのガバナー訪問で個々のク

ラブ訪問ではないようでした。来年３月に地区大会

が予定されているとのことでしたが、その説明に来

る方はコロナでお断りしたとのことでした。例会に

関しては、昨年より月３回になったとのことでした

が、今はコロナ禍で理事会において例会をどうする 
 

 
 
かその都度決めている、例会もコロナの影響で 40
何名中17～8人ぐらいしか今は出席しないとのこと

でした。もちろん、個々のイベント等は全て中止と

のことでした。 
七尾みなとＲＣは久保聡（さとし）会長さんです

が、先月から漸く例会を開催していますがあまり集

まらない状況と言っていました。もちろん個々のイ

ベント等は全て中止、また富山、石川県では、地区

大会は中止とのことでした。やはりコロナウイルス

の影響は大きく活動自粛はやむを得ないのかなと感

じております。来年は七尾みなとＲＣからガバナー

が出るということでその点は大変ということでした。

また機会を見て会長さんに連絡を入れて見たいと考

えております。 
コロナウイルス感染ですが、長野県では上田方面

で一時感染がありましたがここにきて感染者ゼロが

続いています。色んなことに自粛をしているためか

もしれませんが終息を願うばかりであります。 
話は変わりますが、今日の新聞、テレビでも放映

したようですが、現在 100 歳以上の方は 8 万 450
人で50年連続で増加、この一年で9176人増加、最

高齢は福岡県田中力子（かね）さん117歳、男性は

110 歳で女性が 70955 人で 88％を占めている。今

年100歳を迎える人は4万1802人ということで、

高齢化が急速に進んでいる状況であるということで

す。さて、本日は前回正式に新会員となりました古

畑慈子さんの自己紹介を兼ねた挨拶の予定でしたが、

昨日メールがあり電話でも話しましたが、急に病院

での精密検査が入ったとのことで今日は欠席です。

またの機会にお願いしようと思います。そのあと戦

略会議ということですが、コロナ禍で難しい面はあ

りますが自由に意見交換をお願いしたいと思ってお 
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ります。意見の中から理事会等で検討していきたい 
と考えております。次回は地区大会が 10 月 4 日に

ありますので 10 月 14 日になります。14 日は、定

例理事会、クラブ協議会を予定しておりまして、   
中村年度の決算についてのご審議をお願いしたと思

います。また、ゲストにあづみ野おなかまキッチン

の代表小林昌代様をお迎えしたいと思っております。

戦略会議が一段落したら、中村年度から始めました

勉強会も再開しては考えております。以上ですが宜

しくお願いしたします。 
 

★ 幹事報告〔石田幹事〕 

 

 

 

 

 

別紙参照 

 

◇出席 

会員総数 23名  出席免除会員数 2名 

本日の出席率 前々回（8月 19日修正出席率） 

出席者：15名 

欠席者：9名 

出席率：62.50％ 

欠席者 ：8名 

ﾒ-ｷｬｯﾌﾟ：7名 

出席率 ：95.65％ 

 

◇ニコニコ BOX 

 

赤羽：涼しくなってきました。 

場々 ：涼しくなりました。。  

藤森（康）：菅内閣に期待しても良いですか？ 

濵：9 月も半ば過ぎ、コロナとインフルのダブルパ

ンチが懸念されます。皆様気をつけてください。 

飯田：めっきり寒くなりました。  

石田：古畑慈子さん、お話楽しみにしています。こ

れから宜しくお願い致します。 

笠原：古畑さんよろしくお願いします。  

丸山（慶）：本日戦略会議ですが、宜しくお願い致

します。 

中村：ようやく秋めいてきました。 

小穴：秋らしくなってきました。  

小野：ようやく秋らしくなりました。スポーツの秋

です。外に出ましょう。マスクを外しましょう。。 

下里：祝 本日は私の 65歳の誕生日です。 

髙木：やっと涼しくなってきましたね。体に気をつ

けましょう。  

                〔22,000円〕 

今年度ニコニコＢＯＸ計 170,000円 

 
 
★ 戦略会議 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


